

## LE NOUVEL EVEQUE DE LISIEUX

S. E. Mgr Picaud, qui vient de succéder comme évêque de Bayeux et Lisieux à S. E. Mgr Suhard promu à l'archevêché de Reims, était évêque auxiliaire de Vannes depuis 1925. Le soir de son sacre, dans une allocution prononcée dans la cathédrale de cette ville, il avait prononcé les paroles suivantes :

“Lorsqu'il veut faire quelque chose de grand, Dieu réduit tout à l'impuissance et il agit.” Toute l'histoire de l'Eglise est le commentaire de cette parole de Bossuet. Et hier encore, la Canonisation de Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus en était une merveilleuse illustration. Près de cette petite religieuse carmélite, que sont toutes les puissances du monde, puissance de l'or et puissance de la politique ? Associée à la force de Dieu, elle a soulevé la catholicité.”



## UN NOUVEAU PELERINAGE A NOS SAINTS MARTYRS

Dès avant la canonisation de nos Saints Martyrs, le 7 mars 1929, les Pères de la Compagnie de Jésus du Collège de Saint-Boniface ont érigé, sur le terrain de leur ancien Collège incendié, un oratoire qui fut le premier pèlerinage de l'Ouest canadien en leur honneur.

Le deuxième a été organisé cette année, au jeune diocèse de Gravelbourg, dans l'église d'Assiniboia. Déjà plusieurs faveurs spirituelles et temporelles, et même des guérisons, y ont été obtenues. Le sanctuaire possède des reliques consistant en des parcelles d'ossements des saints Jean de Brébeuf, Gabriel Lalement et Charles Garnier, don du R. P. F.-X. Bellavance, provincial de la province du Bas-Canada de la Compagnie de Jésus.

Ce pèlerinage, situé non loin de Gravelbourg, au sud-est du diocèse et au coeur de sa partie française, sur la route de celui de Notre-Dame de Lourdes à Verwood, a été inauguré par un triduum solennel du 10 au 12 octobre. Deux évêques avaient promis d'y pontifier et d'y adresser la parole : l'Evêque diocésain et son collègue de Prince-Albert et Saskatoon. Le premier en fut empêché par la maladie et l'autre par d'incontrôlables circonstances.

Sous la direction du zélé curé, M. l'abbé J.-H. Labrecque, le triduum attira un grand nombre de fidèles et plusieurs membres du clergé séculier et régulier. Des sermons en français, en anglais et en allemand furent prononcés. Mgr Grandbois, P. A., procureur et chancelier, bénit une magnifique statue des nouveaux patrons. Des Oblats du Collège Mathieu et le R. P. J.-M. Filion, S. J., du Collège Champion de Régina — apôtre bien connu